
Бег Зухуров не выходит на связь с Антимонопольной службой
Антимонопольная служба Таджикистана ждет ответа от Службы связи в связи с его письмом о том, чтобы отныне все госучреждения
использовали интернет от государственного провайдера.

Как сообщила «АП» пресс-секретарь Антимонопольной службы Дилором Табарова, несколько дней назад антимонопольное ведомство
потребовало от Службы связи разъяснения «на чем основывается ее решение». Табарова говорит, что постановления правительства, на
который ссылается Бег Зухуров, никто не видел.

«Пока же мы ничего не можем сказать по этому вопросу, пока Служба связи официально не ответит»,- сказала она.

Между тем, пресс-секретарь Службы связи Карим Валиев сообщил «АП», что впервые слышит о письме. «Я недавно вышел на работу,
только от вас слышу это, я узнаю подробности и сообщу вам», - сказал он 26 декабря, после чего с ним больше не удалось связаться.

Напомним, Служба связи при правительстве Таджикистана направила письмо Интернет-провайдерам о том, что теперь интернет услуги
госучреждениям будет предоставлять государственный Интернет-провайдер «Точиктелеком».

В  письме,  подписанном  главой  службы  Бегом  Зухуровым,  говорится,  что  это  письмо  выслано  Интернет-провайдерам,  согласно
постановлению  правительства.  В  этой  связи  Зухуров  просит,  чтобы  негосударственные  компании  не  предоставляли  Интернет
государственным учреждениям и предприятиям и уведомляли об  этом ответственных лиц  Службы связи.  Подобные письма были
разосланы и в госучреждения, которых обязывают прекратить пользоваться услугами частных провайдеров.
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